
致：

西貢區議會

吳仕福主席及全體議員：

二零一七年三丹七日

西貢區議會會議

提出動議

「要求食環署按施政報告的建議，研究於將軍澳區合適位置興建公眾街市 」

內容：

2017年施政報告提及
「 政府將在新發展區興建具規模的公眾街市，並初步

已在東浦新市鎮擴展區及洪水橋新發展區物色合適地點，並會繼續研究在

其他新發展區尋找合適地點。 J O 將軍澳亦同為新市鎮，而且區內人口急速

增長，目前區內人口己直逼40萬人。但區內的街市均由領展或私人發展商

營運，物價高企。故此，我們要求食環署按照上述施政報告中的提議在將

軍澳新市鎮物色合適地點興建公眾街市，以增加街市之間的競爭，從而舒

緩物價。

動議：

「要求食環署按施政報告的建議，研究於將軍澳區合適位置興建公眾街市 」

國
動議：梁里議員

聞自和議：范國威議員
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鍾錦麟議員 林少忠議員 呂文光議員 黎銘澤議員

二零一才三年二月二十日
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